

Liebe Münchnerinnen und Münchner,

am kommenden Sonntag entscheiden Sie, wer Oberbürgermeister in München wird. Als Vizepräsident des Deutschen Bundestages bitte ich Sie: Gehen Sie zur Wahl. Nutzen Sie die Chance zu entscheiden, wer das Münchner Rathaus in den nächsten sechs Jahren regiert.

Bei der Wahl zum Deutschen Bundestag vor sechs Monaten haben sich fast ein Drittel mehr Münchnerinnen und Münchner an der Abstimmung beteiligt als bei der Stadtratswahl.

Wählen gehen

Sicher ist es so, dass im Bundestag für unser Land und für unsere Stadt herausragende Richtungsentscheidungen – von der Höhe der Steuer bis zum Einsatz der Bundeswehr - getroffen werden. Aber bei der Frage, wer an der Spitze unserer Heimatstadt stehen soll, geht es auch um nachhaltige Entscheidungen, die jeden täglich berühren: Wie geht es weiter mit den städtischen Krankenhäusern? Gibt es kurze oder lange Wege für die Menschen im Münchner Norden, wenn sie im Notfall schnell in eine Klinik müssen? Was ist mit dem Wohnungsbau in unserer Stadt? Wie können mehr Wohnungen fertiggestellt werden, damit das Angebot wächst und die Mieten nicht mehr so schnell steigen?

Wie die Oberbürgermeisterwahl ausgeht, entscheiden Sie.

Eines steht für mich fest: Jede einzelne Stimme hat großes Gewicht und je höher die Wahlbeteiligung ist, desto größer ist die Anerkennung und Berechtigung, mit welcher der neue Oberbürgermeister regieren kann.

Bei uns in Deutschland finden faire Wahlen statt. In anderen Ländern ist dies nicht selbstverständlich. In Kiew auf dem Maidan-Platz haben die Menschen monatelang in schlimmer Kälte für freie Wahlen gekämpft und gestritten. In einer viel zu großen Zahl von Ländern, werden Wahlen erschwert oder gar manipuliert.

Wir in München haben die Freiheit zu wählen. Ich bitte Sie, machen Sie von dieser Freiheit Gebrauch.

Miteinander ... den neuen Oberbürgermeister bestimmen.

shows Suylomer

PS. Über Ihre Meinung würde ich mich freuen!



